

FOIRE EXPOSITION - FÊTE FORAINE

4 JOURS DE L'AIGLE

L'ESPAGNE A L'HONNEUR !



DOSSIER
DE PRESSE



VILLE DE L'AIGLE

14 au 17 MAI 2015

PRÉSENTATION 4 JOURS DE L'AIGLE 2015

Les 4 Jours de L'Aigle auront lieu du 14 au 17 mai 2015, en centre-ville de L'Aigle et sur le site du Grû. Comme chaque année, plus de 10 000 visiteurs retrouveront la foire-exposition, la fête foraine et la Chaumière du Cervelas. Pour cette 58ème édition, de nombreuses nouveautés seront à découvrir.

La fête foraine sera ouverte en centre ville du jeudi au dimanche et proposera de nombreux manèges pour tous les âges.

La **foire exposition**, sur le site du Grû, accueillera **près d'une centaine d'exposants**, dans les domaines de l'artisanat, la gastronomie, l'habitat et l'équipement de la maison... La ville de L'Aigle et plusieurs associations aiglones seront également présentes.

De nombreuses animations rythmeront les 4 jours de l'événement.

Toute la journée du samedi, le **chef cuisinier Norbert TARAYRE**, connu pour sa participation à des émissions de télévision, sera présent sur la foire exposition, pour rencontrer les visiteurs et visiter les stands des exposants, faire des démonstrations culinaires et dédicacer son livre de recettes.

Dans la continuité des animations espagnoles proposées en 2014-2015 par la ville de L'Aigle, des élèves du Lycée Napoléon assureront des spectacles de flamenco. Le taureau espagnol sera également présent : dans une arène de 1200m² aménagée pour l'occasion, les **démonstrations de rodéo** du jeudi et vendredi s'annoncent sportives...

Le vendredi soir, les 4 Jours de L'Aigle prendront une dimension festive avec le **feu d'artifice** qui sera tiré depuis le site du Grû.

De nombreuses autres animations seront proposées tout au long des 4 Jours : course cycliste et spectacle gratuit pour enfants le mercredi soir à la salle Verdun, démonstrations par les Jeunes Sapeurs Pompiers de L'Aigle et par le Club d'Éducation Canine de L'Aigle, exposition de véhicules militaires, concours de Cervelas...

Enfin, la Chaumière du Cervelas, attenante à la foire exposition, sera tenue par le traiteur aiglon Linda Barré. En plus de ses traditionnels repas de Cervelas, la Chaumière proposera deux repas sur le thème espagnol : tapas le jeudi midi et paëlla le samedi soir.

L'animation musicale sera assurée par l'orchestre Pier et Compagnie et une tombola sera proposée à chaque service, avec de nombreux lots à gagner. Le dimanche soir, un voyage en Espagne sera à remporter.

Informations pratiques :

Les 4 Jours de L'Aigle, du 14 au 17 mai 2015

Foire exposition sur le site du Grû, de 10h à 19h : entrée gratuite

Fête foraine en centre-ville, de 14h à 2h

PROGRAMME DES ANIMATIONS DE LA FOIRE EXPOSITION



MERCREDI 13 MAI

19h45 - 21h : Course cycliste « Le Prix des 4 Jours de L'Aigle » (départ et arrivée : rue Paul Gilbert)

20h30 : Spectacle gratuit pour enfants à la salle Verdun

JEUDI 14 MAI

10h15 : Rassemblement en mairie pour le défilé vers le Grû

11h : Inauguration de la foire exposition

CHAUMIÈRE DU CERVELAS : Repas d'inspiration espagnole avec des tapas !

14h - 15h : Démonstrations de manoeuvre incendie par les Jeunes Sapeurs Pompiers de L'Aigle (en extérieur)

15h - 15h45 : Spectacle de rodéo par le 4S Ranch (en extérieur)

16h - 16h45 : Concert de Gosp'Aigle (en intérieur)

16h30 - 17h30 : Démonstrations du Club d'Éducation Canine de L'Aigle (en extérieur)

18h - 18h45 : Spectacle de rodéo par le 4S Ranch (en extérieur)

VENDREDI 15 MAI

15h - 15h45 : Spectacle de rodéo par le 4S Ranch (en extérieur)

17h30 - 18h30 : Spectacle de flamenco par les élèves du Lycée Napoléon (en intérieur)

18h - 18h45 : Spectacle de rodéo par le 4S Ranch (en extérieur)

23h : Feu d'artifice (sur le site du Grû)

SAMEDI 16 MAI

10h - 19h : Exposition de véhicules militaires (en extérieur)

11h - 17h30 : Animations culinaires et dédicaces de Norbert TARAYRE (en intérieur)

17h30 - 18h30 : Spectacle de flamenco par les élèves du Lycée Napoléon (en intérieur)

CHAUMIÈRE DU CERVELAS : Repas d'inspiration espagnole avec de la paëlla !

DIMANCHE 17 MAI

10h - 19h : Exposition de véhicules militaires (en extérieur)

14h30 - 16h : Remise des prix du concours de cervelas (en intérieur)

CHAUMIÈRE DU CERVELAS (soir) : Gros lot à la Tombola : un voyage à remporter !



DÉTAIL DES ANIMATIONS

Venue de Norbert Tarayre

Norbert Tarayre, chef cuisinier connu pour ses passages à la télévision, sera présent à la foire exposition toute la journée du samedi.

Après être allé jusqu'en demi-finale de l'émission Top Chef, et avoir assuré plusieurs émissions télévisées dont « Norbert et Jean » avec son acolyte, Norbert Tarayre a ouvert son restaurant « Le Saperlipopette ! ». Il a ensuite dévoilé quelques uns de ses secrets dans des livres de cuisine puis s'est produit sur scène pour son spectacle culinaire « One man Show Patate ».

À l'occasion des 4 Jours de L'Aigle, Norbert Tarayre viendra découvrir les spécialités locales, dont le fameux Cervelas aiglon. Il fera donc le tour de la foire pour rencontrer l'ensemble des exposants et les visiteurs, puis prendra le temps de faire quelques dédicaces de ses livres de cuisine (« J'ai pas un radis » et « Fou de cuisine » seront en vente sur place).

Enfin, deux démonstrations culinaires seront réalisées, qui mettront certainement les visiteurs en appétit avant de se diriger vers la Chaumière du Cervelas...

Spectacles du 4S Ranch

Dans une arène de 1200m², aménagée pour l'occasion sur le site du Grû, plusieurs spectacles seront assurés par le 4S Ranch lors de leur venue les jeudi et vendredi.

Plusieurs démonstrations de Bull Riding, véritables « shows à l'américaine », seront réalisées. Un seul objectif pour le cow-boy dans l'arène : tenir sur sa monture pendant les 8 secondes réglementaires. Une dizaine de démonstrations sont prévues sur les deux jours, assurées notamment par Stefano BALDON, fondateur du 4S Ranch.

Les taureaux sont élevés au Ranch, à Glos-la-Ferrière, et sont, autant que les cow-boys, des sportifs de haut niveau, soumis à l'entraînement dès leur plus jeune âge et faisant l'objet d'un suivi strict.

D'autres animations seront proposées par le 4S Ranch : démonstrations d'équitation western, jeux de la chèvre pour les enfants, démonstrations de bull whip (lancer précis de fouet et de lasso pour atteindre des cibles, à pied ou à cheval)...

DÉTAIL DES ANIMATIONS

Course cycliste « Le prix des 4 Jours de L'Aigle »

La traditionnelle course cycliste « Le Prix des 4 Jours de L'Aigle », organisée par le Vélo-Club Aiglon et la ville de L'Aigle, aura lieu le mercredi soir, avec un départ rue Paul Gilbert à 19h45, et une arrivée dans la même rue prévue à 21h. Plusieurs dizaines de participants sont attendus pour parcourir les 60 km de course dans la ville, c'est-à-dire 35 tours du parcours de 1,7 km.

Circuit prévu :

Départ rue Paul Gilbert > Rue Madeleine > Rue Saint Jean > Place de la Halle > Rue Porte Givry > Place du Marché aux Chevaux > Rue Souchey > Rue du 22 août 1944 > Arrivée rue Paul Gilbert.

Spectacles de flamenco

En lien avec le thème espagnol retenu par la ville de L'Aigle pour ses animations en 2014-2015, une dizaine d'élèves en classes de 1ère Littéraire et de Terminale Scientifique au Lycée Napoléon, liées à l'association Interakt de l'établissement, proposeront deux démonstrations de flamenco les vendredi et samedi.

Concert de Gosp'Aigle

La chorale Gosp'Aigle, composée d'une trentaine de chanteurs, déjà présente et saluée par le public lors des animations du Marché de Noël de L'Aigle, proposera à nouveau des chants du répertoire gospel.

Autres démonstrations par des associations aiglonnes

Deux autres associations aiglonnes proposeront des démonstrations. Les Jeunes Sapeurs Pompiers, âgés de 12 à 16 ans, feront une simulation de manoeuvre incendie sur le site du Grû. Également, le Club d'Éducation Canine proposera des démonstrations de dressage et des démonstrations d'attaque, dans l'arène installée pour le rodéo.

Exposition de véhicules militaires

Une exposition de véhicules militaires américains, datant de la Seconde Guerre Mondiale, sera présentée le samedi et le dimanche durant toute la journée. Des collectionneurs, eux-mêmes en tenue d'époque, se rendront sur le Grû avec leurs voitures en parfait état de fonctionnement. Passionnés d'histoire et de carrosserie pourront admirer ces véhicules et échanger avec leurs propriétaires.